



にじ組 (3歳児)

クラスだより



今月の園の目標

感じよう 楽しもう 実りの秋

子どもたちの姿

先月は、ハロウィンを楽しみにしながらバッグ作りをし「次はお面をつくるみよう」「マントもかっこいいね」と、どんどんアイディアが膨らんで製作を楽しむ姿がありました。ハリやハサミを使うことを楽しんでいる姿がみられ、繰り返し作って喜ぶ姿がありました。ハリやハサミのお約束をみんなで確認したあと、にじぐみのお部屋の中にも廃材コーナーがオープンしました♪ 今月も七五三や勤労感謝の行事に触れながら、子どもたちの自由な発想が形になっていくための援助をしていきたいと思います

先日、小学校で運動会があり、太陽の下、汗を光させて練習を頑張るお兄さん、お姉さんを見て「つぎは自分たちの番だ！」と張り切っている子ども達です。日ごろの遊びの中でできるようになったこと、ジャンプが上手になった姿、鉄棒に挑戦する姿を披露します。順番が待てるようになったり、はじめは緊張して出れなかったけど、みんなの前に出ることができるようにになった姿、みんなの「できた！」をぜひ、応援してください♪

自分で作るっておいしいね、うれしいね♪

粘土や、スライムなどの感触遊びからの発展でみんなでクッキー作りにチャレンジ！ 生地の感触に「もによもによたのいい」と大喜び♪ 厨房の先生に美味しいクッキーのレシピを教えてもらい、自分で作ったものを食べる喜びを感じることが出来ました。クッキーが出来上がる工程を知ることで、食への興味も高まることが期待できます。また、次回は菜園活動で収穫したお野菜を使ってクッキングを楽しみたいと思います♪



今月のねらい

- いろいろなことにチャレンジし出来たことを自身につなげていく。
- 運動会に期待し、練習に積極的に参加する。

お願い

朝夕は涼しくなりましたが、日中は日差しも差し込み、活発に動く子ども達です。汗ばむことがまだ多いので半袖の登園と、着替えの方にも1着は半袖の準備をお願いします。肌寒い場合は、薄手の羽織れる上着を持たせてください。

*安全面に配慮し、チャックはしっかりと閉まるもの、フード付きでない服の準備をご協力お願いします！

こんな時に何ていうかな？

園生活の中で、お友達とのやり取り時に「遊ばない」って言われた…「お友達がおもちゃを貸してくれない」…などの場面に出会ったときに、「こんな時はなんて言う？」という話し合いをみんなでしています。自分の気持ちを言葉にして伝えられることも成長の証です ❤️ 言われて嬉しい言葉(ふわふわ言葉)、悲しい言葉(ちくちく言葉)を考えながら、お友達との関わり方、言葉の大切さを伝えたいと思います。



11月うまれのおともだち

- 1日 バーレドワイン・エイスさん
- 2日 しまぶくろ りきさん
- 3日 やまぐち ゆうくさん
- 11日 おおしろ ひなたさん
- 14日 おおしろ しゅうとさん

